
第 11 期第 5 回温暖化・エネルギー部会議事録 
日時：2019 年 1 月 13 日（日）10：00～12：00 
場所：M サポ会議室 
出席者：及川、尾沢、金子、国安、酒井、清水、竹田、奈賀、西村 （９名） 
  エコカレッジ終了後登録いただいた小沢さんと国安さんの自己紹介ののち、議事に入った。 
 
議事内容 
1．12/8 の 5 アンペア講演会報告 
  ・アンケート回覧 
  ・当日参加者は６０名（定員オーバー）。市役所駐車券トラブルについては処理済。 
2．2/1 講演会について 
  ・企画と会場について説明および現状報告・・・金子さんから 
  ・スタッフ役割分担と配置について 
    スタッフ集合は 15：00（～15：15）に会場入り口付近で 
    当初予定の会場駐車場案内係は会社側へお願いしたので不要 

受付・・・周東、国安 
     入り口から会場までの誘導係・・・尾沢、及川 
     写真撮影・・・竹田 
  入場のための名簿が必要なため、スタッフも住所・電話番号等を記載して参加申込みをしてほしい 
2．次回について 
   3 月 2 日（土）10：00～12：00 M サポ会議室 
   内容：年度末のため、一年の振り返りと次年度計画案について 
      勉強会は、再度、県の出前講座利用し、県の温暖化対策（住宅か再エネ）を更に深く 
      （→本日の県の出前講座から発展し、次回もお願いすることとなった） 
3．群馬県の温暖化対策について（県の出前講座） 講師：環境エネルギー課 上原補佐（資料 2 種） 
  ・県内の温室効果ガスの推移、実行計画に基づく事業の紹介（区域施策編と事務事業編） 
  ・環境エネルギー化が取り組む温暖化対策の説明（GS 認定事業者制度、家庭の対策、次世代自動車）  
  ・再生可能エネルギー推進計画について 
  ・温暖化と関連する問題、異常気象・ゲリラ豪雨について 
  ・適応対策は次の実行計画に盛り込む予定 
現在の実行計画（2011-2020）は 2011 年 3 月 11 日の震災により見直しをした改訂版により進められて

いるが 2020 年以降の計画については、まだこれからであるということ。策定については一年間しか時間

がかけられないだろうということなので、今日のような勉強会、情報交換を行い、より良い内容へと協力

することができれば。今回は質問もかなり出たので、回答を次にお願いすることとし、次回も県の出前講

座を利用し、より詳しい担当者を上原補佐に連れてきていただけるようお願いをした。 
 
【次回】3 月 2 日（土）10：00～12：00 M サポ会議室にて 


